

Vaincre l'extrême droite dans les urnes et dans la rue !

L'Union Syndicale Solidaires Auvergne réunie en assemblée générale le 15 juin, dans le respect de ses valeurs démocratiques, féministes, antiracistes et anticapitalistes, a décidé d'appeler à **voter massivement les 30 juin et 7 juillet 2024 en faveur des candidat-e-s réuni-e-s sous la bannière du Nouveau Front Populaire.**

Toutefois, Solidaires Auvergne n'est pas dupe. Le risque de l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite est la conséquence des politiques successives menées par des gouvernements, de droite comme de gauche, qui ont dégradé nos conditions d'existence et de travail. Il ne s'agit pas ici de donner un chèque en blanc au Nouveau Front Populaire.

Au-delà du vote, **il n'y aura pas de vraies avancées sociales sans luttes collectives.** Nous appelons l'ensemble des salarié-e-s et des citoyen-ne-s à rester vigilant-e-s et à se mobiliser.

Clermont-Ferrand, le 17 Juin

